

## 平成最後の箱根夏季学園

5年担任 河合 一洋

黒川 洋

「行ってきます。」平成30年8月18日朝、待ちに待った箱根夏季学園へ向けて、子供たちの元気な声が校庭に響き渡りました。はじめに向かった先は河口湖フィールドセンターです。ネイチャーウォークでは、富士山が噴火した際に発生した溶岩によって作り出された貴重な地形を歩きながらじっくりと観察しました。続いてランチはバーベキューです。仲間と役割分担をしながら、大自然の中でお昼ご飯をおいしくいただきました。学園に到着すると、麻布小学校の子供たちとともに開園式を行いました。そして夜はキャンプファイヤーです。みんなで火を囲み踊る姿は笑顔でいっぱいでした。

第2日目。子供たちは浅間山登山に出発しました。快晴でありながらも暑すぎない最高の天気。グループで声を掛け合いながら、頂上まで登りきりました。お弁当を食べて下山すると、お店に移動し、お土産選びです。「どれにしようかな…」楽しそうでありつつも品定めをする表情は真剣そのもの。その後は海賊船で芦ノ湖を遊覧して宿舎へ。自由時間は園庭でサッカーをしたり、部屋でカードゲームをしたり楽しいひと時を過ごしました。夜はきもだめしです。響き渡る怖い音楽と真っ暗な宿舎にひそむお化け役の先生方におびえながらも、子供たちは楽しそうにゴールに向かいました。

第3日目。あいにく小雨が降る天気でしたが、閉園式を終えると富士湧水の里水族館に向かいました。「へーっ、すごい。」普段なかなか見ることができない魚ばかりです。お弁当を食べて少しだけ公園で遊んで、帰路につきました。

テーマであった「協力」と「マナー」を意識しながら、充実した2泊3日を過ごした子供たち。「5分前行動」「人の話をしっかり聞いて行動すること」「集合したらサッと静かにすること」など、この学園を通して自分達で課題を見付け、改善していく姿も見られました。「先生、来年の箱根が今から楽しみです。」平成最後の箱根夏季学園は、思い出に残る貴重な宿泊体験学習となりました。

## 夏休みのアルバム☆サマースクール



講師の先生方  
ありがとう  
ございました

サマースクールが7月30日(月)～8月1日(水)の3日間、全11講座行われました。地域の方、各団体や企業の方々を講師に迎え、触れたり、作ったり、考えたりなど時間を忘れて子供たちは、夢中で取り組みました。きっとよい思い出になったことと思います。また、来年のサマースクールをお楽しみに。

